

# Le journal de Gutenberg

Numéro 03 le 29 janvier 2016



Toute l'équipe pédagogique et éducative de l'école Gutenberg vous souhaite une bonne année 2016.

Ce petit numéro de notre revue vous présente quelques aspects des vies de nos classes.

Le quotidien de nos classes reste aussi celui de l'apprentissage de ce que nous demande les programmes, méthodiquement, de façon variée selon l'âge des enfants et les choix pédagogiques des enseignants de l'école. Cette variété des approches est une richesse à entretenir. Continuons de chercher ensemble à donner le goût d'apprendre aux élèves.

## Le mot de l'APE

### Soirée crêpes et jeux Vendredi 11 mars À la cantine Gutenberg

Des bons de commande seront prochainement distribués pour les crêpes.

Les jeux seront préparés avec les enfants.



### Lundi 8 février à 16H45, Rencontre avec Philippe Guilbeau Artiste

qui nous a fait profiter des ses œuvres exposées dans l'entrée du primaire.

Vous êtes tous et toutes invitées.

## Le mot des APS

Acte symbolique: autour de la cop 21, la **plantation de plusieurs arbres** a eu lieu sur le parterre de l'école maternelle le 28 janvier. C'est l'occasion de débattre autour du développement durable et de l'environnement.

Le **Kamishibai** est à la fête, une histoire a été créée par un groupe d'enfants et s'intitule « Atchoum ». La présentation se fera sur les temps de garderie du soir.



## Sorties et visites

La classe de Madame Timorès a visité l'**exposition « Mille ans de savoir fer en Gâtine »** le 11 janvier. La classe de CP s'y rendra le 9 mars, avant les élèves de MS/GS de madame Barreau (jeudi 10 pendant la matinée), et ceux de l'ULIS (l'après-midi), huit jours avant la visite de la classe de CP/CE1 Madame Moine, prévue le 18.

Le 9 février, la classe de MS/GS de Madame Barreau fera une **rencontre USEP** à Saint Aubin le Cloud avec la classe de Grande Section. Les CP de Monsieur Mazery rencontreront les CP de CP/CE1 de l'école de Pompaire le 11 février.

Pour **Ecole et Cinéma**, les élèves de cycle 2 (Monsieur Mazery, Mesdames Moine et Timorès) iront voir le 3 mars « le Cirque » de Charlie Chaplin. Le 8 mars, les classes de cycle 3 et l'ULIS verront « les 400 coups » de François Truffaut.

Les élèves de CM2 partiront trois jours en **classe de découverte à Préfailles** du 5 au 7 avril.

## Nouvelles pages sur le site internet de l'école:

Présentation fonctionnement de l'école: le Journal de Gutenberg, le Conseil d'école.

Vie de l'école et des classes: travaux à l'école, activités des APS.

Du côté de la Maternelle: La sortie au musée. Les ateliers scientifiques du mercredi.

Du côté des CP; nouvelle version de Hello Good Bye;

Du côté des CP/CE1: inventons de nouveaux mots.

Du côté des CE1 CE2 : visites au musée; lien vers des exercices d'orthographe (ou/ont; son/sont; trouver le verbe, etc...); poésie « à l'école des sorcières »; les couleurs en anglais (enregistrement des élèves); poèmes écrits par les élèves de CE1 et CE2 à la manière de Liberté.

Du côté des CE2/CM1 le cahier de texte de la classe est maintenant en ligne. Pour avoir accès à ses pages, les élèves de l'école doivent utiliser le code personnalisé qui leur a été donné.

Du côté de l'ULIS rencontre USEP à Jules Ferry; ateliers théâtre au Collège du Marchioux; journée de la laïcité; Petite Feuille de Vie Numéro 8, Eau liquide, solide, gazeuse, Jeu de Qui est-ce en ligne.

Du côté des CM1/CM2: opération tickets de caisse; internet responsable; les CM2 racontent des histoires aux petits; la journée de la laïcité

*Nouvelle adresse:* <http://sitesecoles79.ac-poitiers.fr/gutenberg-parthenay/>

### Travaux à l'école

Depuis la rentrée de janvier, des travaux sont effectués pour refaire les sanitaires de l'école élémentaire. Ceci occasionne diverses gênes dans l'école. Nous espérons qu'il s'agit d'un mauvais moment à passer pour mieux vivre ensuite.



### Ateliers de sciences en maternelle

Les ateliers de science des élèves de cycle 1 (maternelle) se poursuivent, avec pour cette période des expériences sur l'eau et l'air.



### Projet Kamishibai

Plusieurs classes de l'école s'inscrivent dans le projet Kamishibai proposé par la médiathèque: il s'agit de créer un théâtre de papier, une sorte de théâtre ambulant où des artistes racontent des histoires à l'aide d'images ou d'illustrations.

### Liaison CM2 / Collèges

Jeudi 21 janvier, les élèves de CM2 de la classe de Madame Moreau ont participé à une **slam session au Collège Mendès France**.

En janvier et en février, chaque mercredi matin, les CM1/CM2 font de la **géographie** avec Mme Bodinot, professeur au collège du Marchioux, pendant que des élèves de 6ème sont en atelier lecture avec Mme Benoist.

Les élèves de l'ULIS, les CM1/CM2 ainsi que des élèves de 6ème participent aux **ateliers théâtre** chaque mercredi de 10h à 11h.

Les CM1/CM2 vont participer à une journée sur la **prévention routière** le vendredi 11 février au collège Mendès France avec des élèves de 6ème et leur professeur d'EPS, M. Airault.